

DJK-Sporthalle: Böhm fordert genauere Infos

Offenburg (cw). Die Argumente für den Erwerb der DJK-Sporthalle hätten ihn nicht überzeugt, schreibt Grünen-Stadtrat Stefan Böhm in einem Brief an OB Schreiner. Gleichzeitig sehe er die Notlage der DJK. Deshalb habe er sich enthalten. Die bislang präsentierte Berechnung der Kosten bezeichnet Böhm in seinem Schreiben allerdings als »undurchschaubar«.

Er stellt deshalb den Antrag, dass die DJK-Halle von der Tagesordnung der kommenden Gemeinderatssitzung genommen und auf die Tagesordnung des nächsten Haupt- und Bauausschusses gesetzt wird. Dort erwartet Böhm eine detaillierte und nachvollziehbare Begründung der Sanierungsschritte und -ziele, außerdem eine Erläuterung der Sanierungskosten in Höhe von 2,4 Millionen Euro. Böhm: »Ein finanzielles Abenteuer wie bei der Sanierung des Rathauses Waltersweier wollen wir nicht noch einmal erleben. Deshalb legen wir Wert auf Kostentransparenz und Kostenfixierung von Anfang an.«